Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei; aber die Liebe ist am größten unter ihnen.

1. Kor. 13,13

Herzlichen Dank

allen, die Arno im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten und auch in seinem letzten, schweren Lebensjahr zur Seite standen.

Danke für Anteilnahme und Freundschaft, die uns in vielfältiger Weise zu Teil wurden, sei es in der Begleitung zum Grab oder durch die vielen schriftlichen und mündlichen Beileidsbekundungen, die uns zeigen, wieviel Wertschätzung ihm über seinen Tod hinaus entgegengebracht wird.

Ein herzlicher Dank gilt auch dem Personal der Intensivstation der Hochtaunuskliniken für die einfühlsame Betreuung und Frau Pfarrerin Ursula Trippel für die tröstenden Worte im persönlichen Gespräch und bei der Trauerfeier.

Arno Münker

21. 10. 1937 - 20. 5. 2019

Im Namen aller Angehörigen

Ursula Münker

Neu-Anspach, im Mai 2019